

«Heidi» begegnet erstmals der MGB

Die bis Anfang Oktober jüngste Probefahrt vom 6./7. September brachte die ölfgefeuerte G 3/4 11 während einer Zweitagesfahrt von Samedan via Albulalinie nach Disentis und zurück. Der Start erfolgte mit dem Führerhaus voraus, womit die Position bei den Fahrrichtungswechseln in Reichenau jeweils änderte. Sonst gab es kein Abdrehen, weder in Sumvitg noch in Filisur. TK

Auf der Rückfahrt vom 7. September ist die Probefahrt auf der Reichenauer Hinterrheinbrücke festgehalten.



Das «Heidi» hat auf der bisher längsten Probefahrt ins Bündner Oberland eben Trun passiert.



Nach der Ankunft in Disentis kommt es zur erstmaligen Begegnung mit einer MGB HGe 4/4 II.

Fotos: Tibert Keller

«Wyländerli» auf privater Jubiläumsfahrt



Fotos: Tibert Keller

Auf einer seiner gelegentlichen bestellten Extrafahrten erreicht der SBB Historic BDe 4/4 Nr. 1643, genannt «Wyländerli», am 20. September 2015 von Wädenswil dem Zürichsee entlang kommend den Bahnhof Zürich Enge.

Richterswilerfest mit Krokodil-beteiligung



Fotos: Tibert Keller

Am 13. September 2015 kehrt die Be 6/8 13302 mit «ihren» beiden Wagen nach einer dreitägigen Ausstellung von Richterswil nach Rapperswil zurück. Bis Pfäffikon SZ, wo die Aufnahme entstand, war der Zug mit einer neuen SOB «Robel» behängt.